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Studi ini tentang Aplikasi Nilai-Nilai Sufistik dalam Perilaku Belajar 

Kitab Kuning pada Santri (Studi Kasus pada Santri yang Telah Menikah 

di Lembaga Islam Tradisional Gedung NU Ranting Pucung Kidul). 

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh realitas sosial yang ditemukan 

dilapangan menunjukkan bahwa masih banyak anak muda yang statusnya 

belum menikah cenderung tidak tertarik mengikuti pengkajian kitab 

kuning. Namun di sisi lain mereka yang berstatus telah menikah justru 

lebih aktif dalam mengikuti kajian kitab kuning ini, karena kitab kuning 

merupakan hal yang menarik untuk dipelajari. Didalam kitab kuning 

terdapat banyak ilmu tentang nilai-nilai sufistik untuk lebih mendekatkan 

diri dengan Tuhan dan contoh tauladan dari Nabi dan Rosul yang dapat 

dicontoh dan diterapkan dalam menjawab permasalahan hidup yang ada 

dilingkungan mereka. 

Adapun fokus penelitian dalam penelitian skripsi ini ialah 

mengetahui nilai sufistik yang ada dalam perilaku belajar kitab kuning 

pada santri yang telah menikah. Sehingga menghasilkan rumusan 

masalah: 1) Nilai-nilai sufistik apa saja yang terdapat dalam perilaku 

belajar kitab kuning pada diri santri yang telah menikah?. 2) Bagaimana 

upaya dalam mencapai nilai-nilai sufistik tersebut? 

Metode yang digunakan dalam penilitian ini adalah penelitian 

kualitatif dengan pendekatan Studi Kasus Dalam penelitian ini 

melibatkan tiga orang subjek dan satu informan. Pengambilan data yang 

digunakan dalam penelitian ini adalah observasi, wawancara dan 

dokumentasi. Teknik analisis data dalam penelitian ini menggunakan 

model analisis interaktif dari Miles dan Huberman, yang meliputi 

pengumpulan data, reduksi data, penyajian data, dan penarikan 

kesimpulan. Serta keabsahan data diperoleh dari triangulasi sumber, 

triangulasi pengumpulan data, dan juga triangulasi waktu 

Hasil penelitian menunjukkan bahwa: 1). Nilai sufistik yang terdapat 

dalam perilaku belajar kitab kuning pada santri ini berupa sikap syukur, 

sabar, istiqomah, ikhlas, dan juga tolong menolong. 2). Upaya yang 

dilakukan untuk mencapai nilai sufistik ini teraplikasikan pada faktor 

pembawaan atau potensi batin dalam diri seseorang berupa 

kecenderungan, bakat, akal dan lain-lain. Selain itu upaya juga dapat 

dicapai dengan adanya dukungan dari lingkungannya terutama keluarga 

dalam mendukung kegiatan santri serta keinginan untuk mencapai suatu 

tujuannya dalam mencari ilmu. 
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This study is about the Application of Sufistic Values in Yellow Book 

Learning Behavior in Santri (Case Study of Married Santri in Traditional 

Islamic Institutions of NU Ranting Pucung Kidul Building). This research is 

motivated by the social reality found in the field shows that there are still 

many young people whose status is unmarried tend not to be interested in 

following the study of the yellow book. In the yellow book there is a lot of 

knowledge about Sufistic values to get closer to God and examples of 

examples from the Prophet and Prophet that can be emulated and applied in 

answering the problems of life in their environment. 

The focus of research in this thesis research is to find out the sufistic 

values that exist in the learning behavior of the yellow book on married 

students. Resulting in the formulation of the problem: 1) What Sufistic values 

are contained in the learning behavior of the yellow book on married 

students?, 2) What are the efforts in achieving these Sufistic values? 

The method used in this research is qualitative research with a Case 

Study approach. In this study involved three subjects and one informant. 
Retrieval of data used in this study were observation, interviews and 

documentation. Data analysis techniques in this study used an interactive 

analysis model from Miles and Huberman, which included data collection, 

data reduction, data presentation, and drawing conclusions. As well as the 

validity of the data obtained from triangulation of sources, triangulation of 

data collection, and also triangulation of time. 

The results showed that: 1). Sufistic values contained in the learning 

behavior of the yellow book in santri are in the form of gratitude, patience, 

istiqomah, sincerity, and also help.2). Efforts made to achieve this Sufistic 

value are applied to the innate factor or inner potential in a person in the form 

of tendencies, talents, reason and others.Besides that efforts can also be 

achieved with the support of the environment, especially families in 

supporting the activities of students and the desire to achieve a goal in 

seeking knowledge. 
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 الملخص
 

 الحالة دراسة) سانتري في الأصفر الكتاب تعليم سلوك في الصوفية القيمة تطبيقنساء المحمودة. 
نهضة العلماء غصين فوجونج   التقليدية للبناء الإسلامية المؤسسات في سانتري لمتزوج

قسم التصوف والعلاج  كلية أصول الدين، الأدب والدعوة، .العلميالبحث  كيدول(
محمد عين الناجب  :المشرف ج.تولونج أجونالطبيعي. جامعة الإسلامية الحكومية 

 .الماجستير

 الكتاب، سانتري. تعليم، تعليمال سلوك، القيمة تطبيق: الكلمات الإرشادية
 في الأصفر الكتاب تعليم سلوك في الصوفية القيمة تطبيقعن  هذا البحث

نهضة  التقليدية للبناء الإسلامية المؤسسات في سانتري لمتزوج الحالة دراسة) سانتري
 الموجود الاجتماعي الواقع يظهر.  خلفية هذ البحث عن العلماء غصين فوجونج كيدول(

 لا متزوجة غير حالتهم تكون الذين الشباب من الكثير هناك يزال لا أنه المجال هذا في
 أكثر المتزوجين أولئك فإن أخرى، ناحية من لكن. الأصفر الكتاب دراسة بمتابعة يهتمون
 للاهتمام مثير أمر الأصفر الكتاب لأن ، الأصفر الكتاب دراسة متابعة في نشاطاً
 الله من لتقترب الصوفية القيم حول المعرفة من الكثير الأصفر الكتاب في يوجد. للتعلم
 في الحياة مشاكل عن الإجابة في وتطبيقها محاكاتها يمكن والنبي الرسول من وأمثلة

 .بيئتهما
 في الأصفر الكتاب تعليم سلوك في الصوفية القيمةلمعرفة  هذا البحث وأما تركيز

 الكتاب تعليم سلوك في الصوفية القيمةماذا  .(١ مسائل هذا البحث هي: .سانتري
 في الأصفر الكتاب تعليم سلوك في الصوفية القيمة( كيف جودة ٢؟.سانتري في الأصفر
 ؟.سانتري

 الحالة، دراسة منهج مع الكيفي البحث هي البحث هذا في المستخدمة الطريقة
 في المستخدمة البيانات استرجاع. واحد ومخبر مواد ثلاثة الدراسة هذه في شارك حيث
 في البيانات تحليل تقنيات استخدمت. والوثائق والمقابلات الملاحظة كانت الدراسة هذه
 البيانات، جمع تضمن والذي وهوبرمان، مايلز من تفاعلي تحليل نموذج الدراسة هذه
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 البيانات صحة إلى بالإضافة. النتائج واستخلاص البيانات، وعرض البيانات، وخفض
 .الوقت تثليث وكذلك البيانات، جمع وتثليث التثليث، مصدر من عليها نالت التي

 للكتاب ميالتعل سلوك في الموجودة الصوفية القيم(. ١: أن   البحث نتائج ظهرت
 والإخلاص والاستقامة والصبر الامتنان أشكال من شكل في هي سنتري في الأصفر

 العامل على الصوفية القيمة هذه لتحقيق المبذولة الجهود تطبيق يتم(. ٢. أيضًا والمساعدة
 إلى. وغيرها وعقل ومواهب ميول شكل في للشخص الداخلية الإمكانات أو الفطري
 أنشطة دعم في العائلات وخاصة البيئة، من بدعم الجهود بذل أيضًا يمكن ، ذلك جانب

 .المعرفة عن البحث في هدف تحقيق في والرغبة الطلاب
 

 

 

 

 

 


